

岩つつじ



6月1日 全校朝会 校長の話 再スタート



臨時休業が終わり、5月25日から学校がスタートしました。少し疲れが出てくる頃だと思いますが、毎日、皆さんの元気な姿が見られてとてもうれしいです。

新型コロナウイルス感染症の広がりが少なくなってきましたが、決して安心はできません。「学校の新しい生活様式」を一人一人が頭に入れて生活していく必要があります。「ソーシャル ディスタンス」は、よく聞く言葉ですが、皆さんの教室にも人と人との間をあける目安を掲示



したり、床に張ったりして示してありますね。中には「3密だよ」とお互いに声を掛け合う人もいます。もう新しい習慣が身に付いている人ですね。当分の間、こうした生活が続いていくように思います。この新型コロナウイルスの感染が広がる中で感じたことがあります。それは病気の予防をしなければいけないということと同時に自分だけを守るのではなく、周りの人も守るということです。言い換えると、相手（友達や人）を自分と同じように考える（守る）ということです。一人一人がみんなを大切にして生活をいくのです。

先日、「1年生となかよく遊ぶ会」が行われました。高学年を中心にして、3人の新入生のためにとしっかり準備をしてくれました。おかげで1年生はとてうれしそうでした。いつ



高学年から手作りの王冠をもらう1年生

もの年ならば、4月に「1年生を迎える会」を行いますが、残念ながら今年は5月末となってしまいました。しかし、1年生を全校で温かく迎えようとする気持ちは、少しも変わるものではありません。いつもより、今年度はお休みが多い一年になるかもしれませんが、やはり大事な一年ですから、学びや行事など、やるべきことはしっかりと考えていきます。みなさんでいうと例えば、今、クラ

スのために必要なこと、みんなで話し合いをしてしっかりと決めたいことなど、見逃さず、慌てずに、きちんとやってほしいと思います。また、困っていることがあれば言ってください。一人で悩むことはありませんので、声に出して相談してください。

友達や人の話をしっかりと聞く。自分の思いをしっかりと伝える。そして、友達同士が認め合う。これは目標の「自分をあらわす子 やりぬく子」に向かっていくことです。人と人との間はあけますが、心の距離は縮めていきましょう。きっとお互いに助け合う素晴らしいクラスや三倉っ子になることでしょう。6月は雨が多く蒸し暑い時期ですが、元気いっぱいやりぬきましょう。



アマゴの稚魚放流5月21日

本年度も森町漁協や地域の皆様の御厚意により、アマゴの稚魚放流をすることができました。子供たちは川に放されていく稚魚の姿に元気に成長してほしいという願いを重ねていました。

あいさつ運動 6月2日



地域の方々とあいさつを交わす児童

本年度、第1回目の「あいさつ運動」を実施しました。4月から新たな民生委員・児童委員の皆さんにも御協力をいただきました。子供たちはバスを降りると、久しぶりに月初めの朝の風景が見られ、優しい表情であいさつを交わすことができました。

☆お知らせ

土曜参観会<6月27日(土)>については、過日御案内のとおりです。本年度は、新型コロナウイルス感染症の拡大防止による臨時休業のため、教育計画が大幅に変更となりました。年度当初予定をしていた内容の再編成をし、2学期末までの概要について、「臨時休業に関する教育課程変更についてのお知らせ」(6月5日付)でお伝えしたとおりです。運動会を始め、大きな校内行事の延期や変更があり、大切な一年の教育活動を考える上で、保護者の皆様にきちんとお伝えする会として全体懇談会を予定しております。御参会をよろしくお願いいたします。

6・7月の主な行事予定

月日	曜	行事・日課等	給食	月日	曜	行事・日課等	給食
15	月	学校評議員会 13:10~	○	7/1	水	あいさつ運動 朝会	○
18	木	午後 特別日課 委員会活動	○	2	木	午後特別日課 委員会活動	○
22	月	SC 来校	○	7	火	健康安全の日	○
25	木	栄養職員来校	○	9	木	図書館アドバイザー来校	○
27	土	土曜参観会 PTA 奉仕作業	弁	13	月	SC 来校	○
29	月	SSW 来校	○	SC: スクールカウンセラー SSW: スクールソーシャルワーカー			

感染症について知ろう! 6月2日



新型コロナウイルスについて考える児童

6月の健康安全の日は、新型コロナウイルス感染症について取り上げました。養護教諭が資料をもとに伝え、感染症とはどのような病気なのか、感染防止のために自分たちがやっていくことは何かを考える機会となりました。

